

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大野町立東小学校		
実 施 期 間	平成26年11月11日（火）		
実 施 概 要	① 「オホーツクカレー」を味わう会 ・北見市（旧常呂町）と大野町とのつながりを学ぶ ・宇佐美町長さんはじめ、来賓の方々からのお話 ・森田栄養教諭からの食材の話		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input checked="" type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input checked="" type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	0 人	計 8 人
	地域関係者	8 人	
実 施 状 況	○来賓（大野町町長、大野町議会議長、町議会議員、教育長）の方からのお話 ○給食委員会による発表 ・大野町と北見市（旧常呂町）とのつながり発表 地理的關係と旧常呂町への開拓移民の歴史 北見市クイズ…どのような農畜産物が作られているか等 ・「オホーツクカレー」の食材についての発表 ○森田栄養教諭による食材の説明 ・北見市産ホタテ、ジャガイモ、タマネギについての説明		
成果及び課題	○成果と課題 ・町の歴史と先人の努力を学ぶ機会となると同時に、北見市（旧常呂町）の地理的關係について学ぶことができた。 ・「大野町制60周年記念事業」の一環として、地域の歴史を学ぶ機会のひとつとなった。 ・次年度以降も、北見市と大野町との友好都市提携の関係を築く計画が実現することに期待をもつ子が増えた。 ○感想等 ・「ホタテ」がとってもおいしかった。いつものカレーの味と違っていた。 ・また来年も「オホーツクカレー」を食べたい。 ・いつか北見市に行って、ホタテを育てている所を見たい。 ・昔、大野町から北海道へ渡った人々の思いを学ぶことができた。 （保護者） ・子どもが喜んで帰ってきた。「オホーツクカレー」がとってもおいしかったようだ。 ・今後も北見市と大野町が良好な友好都市関係を築いていけるとよい。今後、児童生徒の派遣も考慮されるというお話なので、楽しみである。		